



## 2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 13 de septiembre de 2013.

### CONMEMORAN EN ECATEPEC LA GESTA HEROICA DE LOS NIÑOS HÉROES

Al encabezar la ceremonia cívica para conmemorar el 166 aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes y el abanderamiento de 397 delegadas y delegados de igual número de colonias, el presidente municipal de Ecatepec Pablo Bedolla López, se pronunció por generar acciones “que fortalezcan a la juventud de nuestro municipio, apoyando su educación, creando oportunidades laborales y mejorando su calidad de vida para asegurar un desarrollo integral”.

En su discurso ante legisladores federales y locales, representantes de las fuerzas armadas, síndicos y regidores, así como los integrantes de los Consejos de Participación Ciudadana (Copaci) de todas las comunidades que conforman la geografía local, el alcalde resaltó la valentía de los cadetes que ofrendaron su vida el 13 de septiembre de 1847 para defender a nuestro país de la invasión norteamericana.

“Este episodio de nuestra historia nos demuestra que la juventud es parte importante de nuestra sociedad, por lo que es primordial seguir fomentando en ellos el amor por esta nación y el respeto por nuestros símbolos patrios”, agregó Bedolla López.

Por su parte, el primer regidor José Luis Soto Oseguera y orador oficial en este evento, tras reseñar la historia ocurrida en el “cerro del chapulín” manifestó que corresponde a los jóvenes la encomienda del futuro, “somos responsables de que con certidumbre y aliento el mañana sea promisorio en el generoso país que hemos heredado”.

En la explanada municipal, servidores públicos de la administración local entregaron una bandera mexicana a un total de 397 representantes de las autoridades auxiliares, quienes enarbolarán el lábaro patrio en cada una de sus comunidades donde celebrarán el “Grito de Dolores” el próximo 15 de septiembre, fecha que recuerda la lucha de Independencia que inició Miguel Hidalgo y Costilla en 1810.

